

Hand : première victoire des seniors à l'extérieur

Dauphiné Libéré Aubenas Sud-Ardèche 04/12/2019

Dimanche 1^{er} décembre, les seniors garçons de l'entente Ardèche Méridionale handball, quasi au complet, ont ramené leur première victoire à l'extérieur cette saison. C'est en effet, à Guilherand-Granges, alors 3^e au classement, que la victoire, 31 à 27, a été obtenue. Devant, déjà à la mi-temps, grâce aux huit buts de Levi Dupont, les sept de Thomas Chenet, les six de Harold Rouziere et les deux de Julien Gallois, les Jaune et Rouge resteront devant jusqu'à la fin du match.

La prochaine rencontre a lieu à domicile, samedi 7 décembre, à 20 h 30, face à Bourg-lès-Valence.



Julien Gallois a marqué deux buts.